

AZPEITIA / La Casa Del Duque Acogerá la Biblioteca Ignaciana

Se destinarán 548.000 euros a reformar el edificio anexo a la Basílica de Loiola

Donostia.

La Diputación Foral de Gipuzkoa destinará 548.000 euros a reformar la antigua Casa del Duque, anexa a la Basílica de Loiola, en Azpeitia, para albergar en su interior la Biblioteca Ignaciana, que guardará la colección de libros y estudios sobre la figura de San Ignacio de Loyola.

Según anunció ayer el portavoz foral, Eneko Goia, el consejo de diputados aprobó esta semana el proyecto de acondicionamiento de este inmueble, que Juan Alfonso Martos y Azlor de Aragón, duque de Granada de Ega, donó a la Diputación en mayo de 2006, salvo el primer piso que sigue siendo de su propiedad.

La casa, integrada en el conjunto monumental de Loiola, concretamente pegada a la basílica circular, albergará en un total de 280 metros cuadrados, repartidos entre la planta baja y la segunda, un espacio multiusos y otro que hará las funciones de zona de exposiciones.

Salas de lectura

Así, la planta baja contará con el deambulatorio, que servirá también como zona expositiva y la sala multiuso, mientras que la segunda planta acogerá la Biblioteca Ignaciana.

La colección de libros ignacianos, distribuidos en varias salas de lectura y estudio, así como los puestos destinados a los investigadores de la figura del padre de los jesuitas, completan las futuras instalaciones.

Para llevar a cabo el acondicionamiento de la antigua casa del duque de Granada de Egia, el consejo de diputados ha acordado la apertura del expediente de contratación de ejecución de la obra, mediante su publicación en el Boletín Oficial de Gipuzkoa. Una vez licitada, la empresa adjudicataria dispondrá de un plazo de seis meses para ejecutarla. >n.g.